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                                                                       （要点筆記） 

 

     開 催 日 平成２３年２月２２日（火） 

 

     開催場所 市民文化センター２階 視聴覚室 

                                     

     出席委員 委 員 長  梅  野    博 

          委 員  志 水 貴 江 

          委 員  松 田 潤 子 

           委 員   中 尾 公 一 

               教 育 長  藤  原    忠  

 

     教育委員会事務局・その他機関の長等説明員 

               教 育 部 長     鈴 木 邦 輝 

               学 校 教 育 課 長   髙 橋 光 男 

               参事（指導主事）  大久保 善 邦 

               生 涯 学 習 課 長     粕 谷   茂 

        智恵文公民館長    大 田 誠 一 

               風連公民館長    廣 瀬 一 弘（欠席） 

               児 童 ｾﾝﾀｰ所 長   湯 浅 俊 春 

        児童ｾﾝﾀｰ主幹   石 橋 由美子 

               北国博物館長     奥 村 英 俊 

               図 書 館 長     間 所   勝 

        天 文 台 長   宮 下 正 人 

               給 食 ｾﾝﾀｰ所 長     塩 田 昌 彦（欠席） 

               総 務 係 長    河 合 信 二 

 

   傍 聴 人 １名 

      

  開開開開    会会会会   午後３時00分        

 

教育行政報告教育行政報告教育行政報告教育行政報告            

① インフルエンザについて 

② 学校給食センターの衛生対策・安全対策について 

③ 全国学力・学習状況調査について 

④ 教職員の人事について 

⑤ 上川管内の教育実践表彰について 

 

  会務報告会務報告会務報告会務報告    教育部長から、前回の教育委員会議以降本日までの会務を報告。教育部長から、前回の教育委員会議以降本日までの会務を報告。教育部長から、前回の教育委員会議以降本日までの会務を報告。教育部長から、前回の教育委員会議以降本日までの会務を報告。 

 

  協議事項協議事項協議事項協議事項 

    議案第１号 名寄市非常勤の職員の報酬及び費用弁償に関する条例の一部改正について 



〔教育部長〕風連公民館の分館長・分館主事の報酬を月額から年額に改め、名寄・智恵文分

館と同様にするものです。 

      〔委 員 長〕意見はないか。 

                   異議なく承認 

 

議案第２号 名寄市教育相談センター条例の一部改正について 

〔児童ｾﾝﾀｰ所長〕今回の改正については、昨年、第４回定例市議会で条例が改正されたこと

をうけ、文言等の整理を行うものです。 

〔委 員 長〕ハートダイヤルの担当職員は何名いるのか。 

〔児童ｾﾝﾀｰ所長〕直接担当しているのは１名で、一月120時間の勤務となっている。適応指導

教室の職員とシフトを組んで勤務している。 

      〔委 員 長〕意見はないか。 

                   異議なく承認 

 

議案第３号 意見提出手続きの対象とする名寄市立小中学校施設整備計画（案）について 

〔荒井主査〕名寄市立小中学校施設整備計画の概要とパブリック・コメントについて説明 

〔委 員 長〕今後総論から各論に入っていくが、市民みんなで議論し、良い方向に向かって

行って欲しい。 

      〔委 員 長〕意見はないか。 

                   異議なく承認 

議案第４号 平成23年度教育行政執行方針について 

〔教 育 長〕平成23年度の執行方針については、国や道の動き、また名寄市独自の課題を見

据えた方針となっている。国としては小学校１年生の35人学級の実施、問題となっている生

徒・進路指導の充実、道としては学力の向上、名寄市としては小学校の適正配置、文化ホー

ルのあり方、教育推進アドバイザーの設置、さらには天文台等地域の素晴らしい教材を活用

するなど、様々な教育課題について取り組んでいきたい。 

〔委 員 長〕学力については、子どもの資質や指導者の環境に大きく由来するが、テストの

結果だけで判断するのではなく、人間性の向上を目指してほしい。 

〔中尾委員〕平成24年度から武道の授業が必須になるが、安全面に十分配慮してほしい。 

      〔委 員 長〕意見はないか。 

                   異議なく承認 

 

議案第５号 平成23年度教育委員会所管予算案について 

〔学校教育課長〕主な事業内容について説明 

      〔委 員 長〕意見はないか。 

                   異議なく承認 

 

議案第６号 平成22年度教育委員会所管予算に係る補正について 

〔学校教育課長〕主な補正内容について説明 

      〔委 員 長〕意見はないか。 

                   異議なく承認 

  

  連絡事項等は省略連絡事項等は省略連絡事項等は省略連絡事項等は省略 

  閉閉閉閉    会会会会                午後４午後４午後４午後４時時時時45454545分分分分         


